

# Hack

## Eine gute Lösung

Von abgemeldet

### Kapitel 6: Silvester

Es sind jetzt einige Tage vergangen seit Weihnachten und Silvester stand vor der Tür. Kite, Black Rose und ich waren schon den ganzen Tag in „The World“ unterwegs und trafen auf alte Freunde, z.B. Mistral liefen wir wieder über den Weg, aber diesmal war ihre Tochter Mirelle dabei. „Hallo Lycoris, hast du Lust mit mir mitzukommen, Shugo und Rena wollen bei einem Event mitmachen, das nur für heute veranstaltet wird?“, fragte Mirelle. „Na klar, aber nur, wenn meine Eltern mir das erlauben.“ Kite und Black Rose nickten gleichzeitig und ich ging mit Mirelle zum Chaos Gate wo schon Shugo und Rena warteten. „Oh, hallo Lycoris, kommst du etwa mit uns mit?“, fragte Rena. „Ja, Mirelle hat mich gefragt.“ „Na dann los, sonst fangen sie ohne uns an“, drängelte Shugo. Wir gaben die drei Wörter ein um zu dieser Area zu kommen wo das Event stand fand.

In der Area „Silvester Event“, das extra nur für heute für Spieler frei gegeben wurde, war alles voller interessierter Spieler die nur darauf warteten anzufangen. Wir vier drängelten uns zwischen den Anderen und ganz Vorne stand Balmung der das Event eröffnete und es auch organisiert hatte. Balmung erklärte: „In diesem Event geht es darum, wer als erster die andere Seite des Waldes erreicht und alle Hindernisse überwunden hat, gewinnt.“ Es war ganz einfach, man musste nur die Hindernisse im Wald entweder aus dem Weg gehen oder sie mit Absicht auslösen um weiter zu kommen. Wir vier bildeten ein Team, um zusammen ins Ziel zu kommen, denn Balmung sagte noch: „Ihr dürft nur in einem Team hier mit machen, einzeln verstößt gegen die Regeln, sonst kriegt ihr es mit mir zutun.“ Alle Anderen, die kein Team oder keine Lust darauf hatten, gingen wieder, andere Spieler bildeten auch Teams so wie wir. Alle stellten sich an den Start und Balmung gab das Zeichen zum loslaufen. Und schon ging es los, alle liefen in den Wald wo schon die verschiedensten Fallen auf uns warteten und wir mussten auch damit rechnen, dass plötzlich ein Monster auftaucht, wie bei uns gleich am Anfang, ein riesiger Eber in einer Rüstung griff uns an, aber dank unserer Teamarbeit schafften wir das im Nullkommanichts, danach liefen wir weiter und mussten uns mit ansehen wie die Anderen vor uns in Fallen tappten und versuchten wieder raus zu kommen. Viele Teams ließen ihre Partner alle zurück und liefen einfach weiter, aber Balmung sorgte dafür, dass sie zurück liefen und ihrem Partner helfen.

Wir vier hatten keine Probleme, denn wir hatten mit mir einen Vorteil, ich konnte,

dank Auras Kräfte, die Fallen aufspüren und so konnten wir allen aus dem Weg gehen. Schon bald waren wir am Ziel, doch plötzlich tauchte vor uns schon wieder ein Monster auf, diesmal war es viel größer und gefährlicher, es war ein riesiger roter Drache der nur darauf wartete uns an zu greifen. Rena und ich griffen von Oben an, Shugo von unten der mit seinem Armreif nur darauf wartete den Drachen zu besiegen, sonst griff er ihn immer wieder an. Mirelle kümmerte sich um unsere Lebenspunkte, damit wir nicht gleich ganz besiegt werden und das kurz vorm Ziel.

Als Rena und ich ein letztes Mal den Drachen angriffen, setzte Shugo sein Armreif ein und löschte so den Drachen endgültig aus. Jetzt hieß es laufen, viele weitere Spieler waren uns schon dicht auf den Fersen. Wir liefen alle gleichzeitig in Ziel, Balmung beglückwünschte uns für den Sieg und übergab uns ein Seltenes Item, es war eine große rote Sense mit der man mit Leichtigkeit alle Monster auf einen Schlag vernichten konnte, hatte uns Balmung erklärt. „Wir wollen das du sie bekommst Lycoris, ohne dich hätten wir das nicht geschafft“, sagte Rena und übergab mir die Sense. „Und auch ohne dich hätten wir nie so einen Spaß“, meinte Shugo und lächelte mich an. „Mir ist aufgefallen, dass du den selben Armreif hast wie mein Vater, wie kommt das?“ Aura hat mich mit Kite verwechselt und mich auserwählt diese Online Welt zu retten.“ „Ich verstehe, dann gehe ich jetzt mal wieder, meine Eltern warten sich schon auf mich. „Wenn du zurück in Mac Anu bist, dann grüß deine Eltern von mit“, bat Mirelle mich. „Werd ich machen, aber wir sehen uns doch bestimmt nachher, wenn’s losgeht oder?“ „Nein leider nicht, wir feiern mit unseren Eltern in der realen Welt, aber wir wünschen dir trotzdem schon mal ein frohes neues Jahr“, sagte Rena und die Drei verabschiedeten sich von mir.

Ich Teleportierte mich zurück nach Mac Anu und suchte Kite und Black Rose, aber stattdessen fanden mich die blauen Ritter und deren Anführerin sprach mich an: „Bist du Lycoris, die die Fähigkeit von Aura bekommen hat?“ „Ja, aber was wollt ich von mir?“ „Ich heiße Kamui und das hohe Gericht von „The World“ will mit dir reden.“ „Nicht schon wieder, ich hab doch nichts getan was gegen die Regeln verstößt.“ „Das ist es nicht, wir haben mitbekommen was du und deine Freunde vorhaben.“ „Der Kay of the Twilight, aber woher?“ „Dein Vater hat uns gebeten dir zu helfen, aber das hohe Gericht möchte hören was Aura dir gesagt hat.“ „Können wir das vielleicht auf morgen verschieben? Ich möchte mit meinen Eltern Silvester feiern.“ „Meinet wegen, aber wehe wenn nicht, dann gibt es wirklich Ärger.“ „OK, ich komme morgen, wenn ich on bin, auf jeden Fall.“ Kamui und ihre Leute verschwanden wieder und ich ging weiter meine Eltern suchen, trotzdem konnte ich es nicht fassen, dass Kite das hohe Gericht um Hilfe bat.

Am Brunnen fand ich sie, aber ich sagte ihnen nicht, dass die bauen Ritter mich angesprochen hatten, das würde nur ablecken von der Feier. Als es endlich fast soweit war, kamen noch Haseo, Tsukasa, Mimiru, Bear und Subaru dazu. Wir zählten von zehn hinunter und als wir bei Null ankamen stiegen viele Raketen in den Himmel, alle wünschten sich ein frohes neues Jahr, ich musste sogar vor Freude Haseo und Tsukasa umarmen, Haseo wurde dabei ganz rot, so hatte ich jedenfalls das Gefühl. Als alles vorbei war, loggten wir uns aus und legten uns schlafen, diese Feier werde ich nie in meinem Leben vergessen, das war was ganz neues für mich.

Ob Lycoris sich wirklich einloggen wird um zum hohen Gericht von „The World“ zu gehen um ihre Hilfe an zu nehmen?

